

2021年
3月30日

現在は南海電鉄に関係した鉄道現場
千代田塗装工業に入社してきて、
第一線で瀬戸大橋をみた田中に瀬戸
大橋のよさを聞いてみた。「それはそ
れは多くのことが考えられている橋
です。材料を考え、耐震効果をもた
せ、経済効果を想像し、ときには歴
史学的に物事を考えることもありま
した。」

高齢だから体力維持の一環として
天気のいい日は1日2時間くらい、
7~8キロ走るという。習慣的なも
のでやらないと逆に調子が悪くな
る、と語る田中には好きなことがある。
それは「登山」。学生時代から山
に登り続けている。最近はコロナで
控えているが、それまでは年に1回
は当時の同級生と集まって山登りを
する。北アルプス、北海道の大雪山、
沖縄、奄美、屋久島、最後に行つた
のは3年前の新潟県にある妙高山。
「50歳の頃なんかは、毎晩酒浸りでそ

際にはもちろん招待された。そんな
第一線で瀬戸大橋をみた田中に瀬戸
大橋のよさを聞いてみた。「それはそ
れは多くのことが考えられている橋
です。材料を考え、耐震効果をもた
せ、経済効果を想像し、ときには歴
史学的に物事を考えることもありま
した。」

体の健康が心の健康

とにかく本を
読みなさい



のまま山に行つたらバテバテなんて
こともありました」朗らかに笑いな
がら話す田中に、年を感じさせない
若さを感じた。



大阪支店 部長

田中 民雄

**入社のきっかけは
安田会長**

前職は橋梁の施工をしていて、定

年まで40年以上現場に携わってい
た。思い出に残っているのは瀬戸大
橋のコンクリート工事に従事したと
きのこと。田中にとつて工事という

こと。田中は5年前。安田会長が
直々のお誘いだったという。1988
年に道路工事の視察のため、渡米し
たときからの知り合いである安田会
長。当時のアメリカは「双子の赤字」
の影響でニューヨークの道路が朽ち
果てる惨状だった。「日本の技術力の
高さを感じました。当たり前のよう
に行う細やかな管理がきっと大切な
のでしよう。たくさん衝撃や学び
を得たアメリカ視察から20数年、古

くからの知り合いである安田会長か
ら、メンバーになり手伝ってくれな
いかとのお誘いが。様々な思いから
康維持にも努めながら常に前を向き
続いている。そんな田中の印象深い
思い出や日頃気をつけていること、
自分に向き合う厳しさについても聞
いた。

様

重ねてきた田中民雄。
日々勉強を欠かさず、健

康維持にも努めながら常に前を向き
続いている。そんな田中の印象深い
思い出や日頃気をつけていること、
自分に向き合う厳しさについても聞
いた。

瀬戸大橋の現場へ

若い人は日々勉強をして理論武装
しなさいと語る田中は自分に対して
も厳しい。昔から技術に関しては調
べて結論を出すということを絶対に
心がけていたという。「技術的なこと
は一つの法則があるから、専門書を
常日頃から目にしていなければ言葉
に説得力をもたせることができない」
若者のために自分が何を残せる
かを考え、定年後でも第一線で活躍
し続ける田中の活躍をこれからも期
待している。

企業情報

- ◆設立年: 1949年10月
- ◆年商: 12.0億円
- ◆従業員数: 24名

※2020年3月時点

インタビューを飾ってくださいました

田中 民雄さんへのメッセージ

卷頭インタビューに登場していただいた田中さんをよく知るお二人に、第一印象や思い出などのコメントをいただきました！

田中さんの第一印象と今のお印象

3年前、入社に先立ち大阪支店に会長との面接にこられた時、待ち時間会社関係の書類を一人で読んでおられ、私より年上で怖そうな人だと感じました。

しかし、見た目は怖いけどとても優しい人です。ゼネコンで高速道路の工事に携わってこられたので、コンクリートや鋼構造の橋梁等に詳しく、南海電鉄の橋梁補修工事では国土交通省土木工事積算基準から工事費用を算出されています。社内では土木関係について田中さんの知恵を借りにいけば懇切丁寧に教えてもらいます。

田中さんの存在

経営と現場が分かる技術屋さんです。



田中さんの尊敬しているところ

受注できた工事は全力で取り組み、真冬の夜間工事もいとわず立ち会われています。その姿勢が評価され、南海電鉄の信頼を得、多くの工事を受注できるようになりました。

田中にメッセージをお願いします！

若手社員の育成・指導をし、会社の実力向上を図ってください。



田中さんの第一印象と今のお印象

いつも全力投球で、入社一日目でさえ全力で塗装のことを学ばれていたように思います。

現在あまり印象に変わりはなく、襟を正し、自らを律することができる方だと思っています。

田中さんの存在

大人です。

田中さんの思い出

田中に叱られたことを覚えています。普段は穏やかで何事にもあまり左右されることのない田中に、叱られたのです。これは田中に「こうしたい」「こうありたい」という思いがあるからそうになったのだと思っています。これを境に事務所の空気も変わりはじめました。叱られたのはこの時の1度だけ。ありがとうございました。

大阪支店 戸澤 幸恵さんにお聞きしました！



田中 民雄さんへのメッセージ

田中さんとの思い出

高電圧送電線鉄塔は山中にある場合が多く、一人での安全パトロールは道に迷った時や怪我する危険性もあるので、田中さんに同行してもらっています。大学時代山岳部に在籍していたとのことで、軽い登山を必要とする安全パトロールを苦にせず。滋賀県マキノの山では良い汗をかけました。

田中さんの尊敬しているところ

受注できた工事は全力で取り組み、真冬の夜間工事もいとわず立ち会われています。その姿勢が評価され、南海電鉄の信頼を得、多くの工事を受注できるようになりました。



大阪支店 部長 藤井 長年さんにお聞きしました！



田中にメッセージをお願いします！

若手社員の育成・指導をし、会社の実力向上を図ってください。

田中さんの第一印象と今のお印象

大阪支店で一番対応が大人だと思っています。私もかくありたいものです。



田中にメッセージをお願いします！

いつも私の仕事をフォローしていただき、ありがとうございます。田中に教えてもらいながら、なんとか対応できているように思います。これからもどうぞよろしくお願いいたします。



社長メッセージ

皆様お疲れ様です。

2月に令和2年度の決算を無事迎えることができ、売上は約15億円となり、コロナの影響で鉄道工事が減る中、NEXCOの大型案件の継続した受注により前年に比べ大幅に増えました。

これも現場での安全管理にご尽力いただいている技術者の皆様と、またそれを社内で支えている経理や総務の皆様のお陰です。

この場をお借りして感謝申し上げます。

さて、当社の発展に注力いただいた、本社の中須顧問と大阪支店の翠部長のお二人が3月いっぱい退職されます。

中須顧問は高倉工業(株)(現、nesco変電システム(株))の社長をされていた時に当社を協力会社に入れていただき、現在も継続してJRの変電所の塗装工事をさせていただいており、当社が大変お世話になった方です。

翠部長は言うまでもなく、長年に亘り塗装業界を盛り上げ牽引されてきた方です。

私自身、翠部長にはお酒を飲みに連れてもらいう機会がとても多く、良い事(悪い事も……)をたくさん教えていただき、本当に先生みたいな存在です。

中須顧問と翠部長には大変お世話になりました。

今会社の業績が上向きであることも、私達の先輩達が苦しい時代を乗り越えてきたお陰です。皆様には当社を支えてきた先人への感謝の気持ちを忘れず、常に謙虚さを持って業務に励んでいただきたいと思います。

ご安全に！

代表取締役社長 山下幸二

春の季節になると必ずやってくる花粉は、花粉症の人にとっては毎年の悩みの種ではないでしょうか。近年は、マスクや空気清浄機等の家電も種類が多く、商品によって効果は様々。そこで今回は、つらい花粉症をサポートする最強の花粉症対策おすすめ人気グッズをご紹介します。

最新！ つらい花粉症をサポート 花粉症対策 おすすめグッズ



ひと塗りで花粉をブロック！

MoriLabo 花粉バリアスティック

マスクでの花粉対策に、更なる効果をプラスしたい方におすすめです。トドマツオイル10%配合で、マスクにひと塗りするだけで、トドマツから抽出された香り成分が花粉をガード。薬剤は無色なので目立ちません。使いやすいスティックタイプで、コンパクトなので持ち運びもラクラクです。



お出かけ前に1プッシュ！

アレルブロック 花粉ガードスプレー モイストヴェール

1日1回、髪や肌にスプレーするだけで、花粉など有害物質の付着をブロック。メイクの上からでも使って、さらにヒアルロン酸、セラミド、プラセンタ、アルガンオイルの4つの保湿成分配合。衣服にも使えます。

本体にノータッチで手洗い可能

スマートソープディスペンサー

花粉シーズンには、肌についた花粉を落とすために帰宅後に手洗い。手洗い前の汚れた手では、できる限りモノには触れたくないという人は多いかと思います。

そんな人におすすめしたいのが「スマートソープディスペンサー」。手をかざすと赤外線が読み取って自動で泡を噴出してくれる、本体に触れることなく手洗いすることができます。

おさえておきたい ビジネスマナーで大切な3つのこと

ビジネスマナーというと、一般的にルールや礼儀作法をイメージされる人が多いかもしれません。これも間違ではありませんが、ビジネスマナーの本質は「敬う」「思いやる」「感謝する」という心構えにあります。

ビジネスを円滑に進めるためには、この3つの心構えを意識しながら、信頼関係を築くことが大切です。



1 相手を敬う心を持つ

相手から敬われていることを感じて、嫌な気持ちになる人はいません。

社会に出ると、上司・同僚・取引先担当者・ビル警備員など、さまざまな人と接することになります。仕事で関わるすべての人に敬意を表し、相手の意見や立場をしっかりと尊重すれば、信頼関係を築き上げることが可能です。信頼関係を構築することによって、ビジネスも円滑に進めやすくなるでしょう。

礼儀作法や言葉遣いなど表面的なことだけではなく、相手を敬うこと 기본的な心構えとして意識しておけば、おのずとビジネスマナーも身につきます。



2 相手を思いやる心を持つ

自分だけが得をしようという自己中心的な考え方を持っていては、ビジネスは成立しません。主語を「私」から「あなた」に変えたうえで、相手が求めているものや相手に喜んでもらえるものを敏感に察知し、それを差し出すという思いやりの心が大切です。

思いやりの心を持って接すれば、優しい・話しやすい・気が利くといったプラスの印象を与えることができます。その結果、相手も自分に対して思いやりの心を持つようになり、信頼関係はさらに強化されるでしょう。



3 相手に感謝する心を持つ

ビジネスはさまざまな人によるサポートや支援のもと成り立っており、一人だけで進められるものではありません。そのため、相手に対して感謝する心を持つことも不可欠です。

感謝の気持ちを忘れず、謙虚な姿勢を保ちながら仕事に取り組めば、多くの人が好感を持ってくれるようになります。仕事や情報が集まりやすくなる、周りが気持ちよく働けるなど、好感度の高さは多くのメリットにつながるでしょう。

ようこそ千代田塗装工業へ！

新入社員紹介

新しく入社されたお二人についてご紹介します。
みなさまどんどん交流を深めていきましょう！

大阪支店 川西 亮さん



誕生日: 10月15日



趣味: 古着、車

入社の経緯:

以前から施工管理に興味があったため、入社しました！

入社して驚いたこと:

大先輩が活躍されていることに驚きました！

ここは誰にも負けない！私の強みポイント:
子供に対しての優しさ

理想とする社員像:

後輩に質問されたら同じ目線に立って、優しくわかりやすく教えられる先輩になりたいと思います。

最近のグッドニュース:

甥っ子が誕生しました！

千代田塗装工業でチャレンジしたいこと:
大きな現場を担当したいです。

大阪支店 古川 勝好さん



誕生日: 5月21日



趣味: 猫、映画、コーヒー。
癒しのスリートップです。

入社の経緯:

求人サイトから応募させていただきました。
社会貢献度の高い、地に足のついた仕事だと思い応募させていただきました。

入社して驚いたこと:

受注金額の大きさに驚きました！

ここは誰にも負けない！私の強みポイント:
早食い！(笑)

理想とする社員像:

社員像にかかわらず、いろんな意味でセンスがあると思われる人物になりたいと思っております。

最近のグッドニュース:

2020年の秋にコンビニの駐車場で保護した2匹の子猫の避妊手術が先日終わりました。生後一ヶ月ほどで家に来たのですが、すくすくと成長していることがグッドニュースです！

千代田塗装工業でチャレンジしたいこと:
先輩方や、お客様に信頼されるような仕事ができるよう頑張っていきたいと思います。